

## Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Aug 1, 2024 - 08:30



*Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan*

Nyalindung - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian N., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga

masyarakat Desa Cisitu pada hari Rabu, 31 Juli 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai di Kampung Lembur Sawah, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Briptu Erdian N. memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat Desa Cisitu untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di lingkungan mereka. Himbauan tersebut meliputi:

- Mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
- Mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.
- Menghimbau warga agar tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.
- Menyarankan kepada orang tua untuk mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.
- Meminta warga segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Briptu Erdian N. juga mengajak warga untuk selalu bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan rasa aman dan nyaman di lingkungan mereka. "Kami berharap dengan adanya kegiatan DDS ini, warga Desa Cisitu dapat lebih waspada dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka," ujar AKP Joko Susanto Supono.